

Erster Tabellenführer der Saison

Schießen Verbandsoberrliga Luftpistole: SB Freiheit holt zwei Siege und vier Punkte



Das Luftpistolen-Team der SB Freiheit ist erster Tabellenführer der Saison – mit den Schützinnen und Schützen (von links): Andre Benecke, Jan Rübiger, Susanne Hoffmann, Mannschaftsführer Volker Weigelt, Martin Mai und Kersten Olbrich. FOTO: RED

OSTERODE-FREIHEIT (up). Der erste Wettkampftag der Verbandsoberrliga Luftpistole fand kürzlich in Bückeburg statt. Das „Team Luftpistole“ der Schützenbrüderschaft Freiheit, das erst in der vergangenen Saison in diese Klasse aufgestiegen war, legte einen Auftakt nach Maß hin. Mit zwei Siegen und vier Punkten sind die Freiheiter Pistolenschützen die ersten Tabellenführer des Jahres.

Im ersten Durchgang am Vormittag hieß der Gegner SG Kreiensen. Kersten Olbrich besiegte an Position eins seinen Gegner deutlich mit 367:349-Ring. Auch Volker Weigelt schoss 367 Ring, sein Kontra-

hent schaffte gute 363 - vier Zähler zu wenig. An Position drei holte Neuzugang Susanne Hoffmann (366:350) gleich bei ihrem ersten Pistolenwettkampf überhaupt den dritten und entscheidenden Punkt für die Harzer Auswahl. Martin Mai konnte mit guten 355 Ring gegen seinen starken Gegner (369) jedoch nicht bestehen; ebenso erging es Wiedereinsteiger Jan Rübiger. Mit 345:361 ging der zweite Punkt an Kreiensen, dennoch war der 3:2-Erfolg für die SB Freiheit perfekt.

Gegen den SV Kolenfeld im zweiten Durchgang des Tages konnte sich Olbrich noch einmal steigern und nach einem

spannenden Match den verdienten 374:369-Erfolg verbuchen. Weigelt gewann sein Duell mit 357:354, der dritte Punkt ging mit 366:349 wiederum durch Hoffmann an Freiheit.

Auch Mai (356:332) war seinem Widersacher deutlich überlegen und Neuzugang Andre Benecke, der für Rübiger eingewechselt worden war, brachte durch sein 354:311 den 5:0-Endstand sicher nach Hause.

Kurzes Fazit

„Als Aufsteiger hat sich unser Luftpistolen-Team damit sehr gute Voraussetzungen für

den angestrebten Klassenerhalt geschaffen“, fasste Frank Dreilich, Vorsitzender der SB Freiheit, den ersten Wettkampftag aus Freiheiter Sicht zusammen.

Kurze Vorschau

Der nächste Wettkampftag wird am Sonntag, dem 22. November, in Zellerfeld ausgetragen. Zuschauer sind stets willkommen.

Weitere Infos

Weitere Informationen im Internet unter den Adressen: www.sbfreiheit.de oder www.nssv.de.